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　　　　　　　令和　6年度　第１9回議会報告会

　　　　　　　　　　　　　　　　総務企画常任委員長　望月　真実

　　　　　　　令和　6年　6月　14日

　　　　　　　　　　　　　　　なし

　9人

・学生消防団に入団した理由は消防士及び
  救命士を目指す学生が多数であり、意識の高さを感じた。
・学生で東京マラソンの救急ボランティアの活動を実施
  する方がいた。
・消火現場に立ち会った際、経験不足等で役に立てなかった
  歯がゆさを訴えていた。
・女性消防団の出動は可能なのかと言う声があった
・入団直後に消防団の活動について映像や資料が欲しい。
・オールハザードマップについて、若年層ではデジタルの活用を
　求める声があがった一方で、デジタルを使えない方に向け、
　紙での提供は持続すべきと思うが、
　見づらさがあるのでもう少し拡大した方が良いという意見があった。
・ぼうさいの丘公園の機能に関し知らない人が多かった。
  建設当時の歴史を説明し興味が湧いたようであった。
・議場見学では写真撮影を行い座席や議場の説明が出来た。

・厚木市の予算(一般会計の歳入・歳出)
・市税の内訳

・「大学生から見たまちの防災について」～消防と防災について～
・消防団に入団したきっかけ・感想・今後の考え
・災害ハザードマップを見た感想
・「ぼうさいの丘公園」の機能を知っているか
・フリートーク

厚木市役所 本庁舎５階 第一委員会室

望月真実委員長、山﨑由枝副委員長
小嶋正博委員、奈良直史委員、髙橋豊委員
松田則康委員、石井芳隆委員

報　告　書
令和　6年　5月　7日 　19時00分　～　20時30分


